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Araraquara, 17 de junho de 2025.

Ão
Excelentíssimo Senhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Excelentíssimo Presidente,

Com os cordiais cumprimentos, encaminhamos, por

meio deste, resposta ao Requerimentonº 916/2025, de autoria de VOSSA EXCELÊNCIA, que

solicita informações sobre parceria entre a Arena Deck e a Secretaria Municipal de

Esportes, para oferta de atividades voltadas à terceira idade, bem como sobre a

estruturação de programas municipais voltados à promoção do esporte paralímpico em

Araraquara, temos a informar, a partir da manifestaçãoda Secretaria Municipal de Esporte

e Lazer, o que segue:
A Administração Municipal, por meio da Secretaria de

Esporte e Lazer, reafirma seu compromisso com a promoção da atividade física e da

inclusão social por meio do esporte em todas as suas dimensões e para todas as faixas

etárias. Nesse sentido, informa que há, sim, interesse na formatação de parcerias com

entes privados, como a Arena Deck, com o objetivo de ampliar e qualificar a oferta de

atividades esportivas, inclusive para o público da terceira idade. Atualmente, a Secretaria

está realizando uma avaliação criteriosa de todos os programas e atividades em

execução no município, de forma a mapear deficiências, identificar demandas e

implementar medidas corretivas e de expansão, incluindo modalidades já ofertadas pela

referida instituição, que se mostram pertinentes e necessárias à ampliação das políticas

públicas esportivas.
No que tange especificamenteao público da terceira

idade, foi constatada a ausência de oferta em diversas modalidades, sendo prevista,
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portanto, a disponibilização de alternativas já a partir do segundo semestre de 2025. À

formalização de eventual parceria poderá ocorrer mediante procedimento de oferta

pública. Caso não haja interessados, será possível a celebração de contrato de

cooperação técnica, que poderá contemplar inclusive a inserção de equipes de

treinamento, conforme critérios legais vigentes.

Quanto à promoção do esporte paralímpico, a

Administração destaca que, embora atualmente estejam em execução apenas as

modalidades de natação e atletismo, encontra-se em fase avançada a estruturação de

uma política municipal voltada especificamente ao desenvolvimento do esporte

paralímpico. Essa política prevê a ampliação gradual do número de modalidades, com a

inclusão, já em 2025, de duas ou três novas práticas esportivas, entre elas o goalball, o

halterofilismo e o voleibol adaptado ou a bocha. Também está prevista a ampliação das

classes nas modalidadesjá existentes.

Para o ano de 2026, a projeção é incluir entre três e

cinco novas modalidades, como futebol de 5, futebol de 7, badminton, bocha e voleibol

adaptado, caso ainda não tenham sido viabilizadasno exercício anterior. Já para 2027, a

expectativa é implantar basquetebol em cadeira de rodas, tênis de campo em cadeira

de rodas e judô. O instrumento regulatório necessário para a implementaçãodesta política

encontra-se em fase final de elaboração, com previsão de conclusão atéo final de junho,

para, em seguida, ser encaminhado à apreciação da Câmara Municipal.

Permanecemos à disposição para quaisquer

esclarecimentosadicionais e reiteramos nossos votos de elevada estima e consideração.

j
Atenciosamênte,

>

LUIS CLÁUDIO LAPENA BARRETO

Prefeito Municipal

ACFL 43.901/2025


